THIERRENS

FORÊT DES COMMOUNAILLES

Balades didactiques dans les bois

Après un premier sentier tracé en 1998, une nouvelle aventure aura lieu cet été.

CLAUDINE DUBOIS

'Association du bois des Brigands, en création, s'apprête à faire pousserune forêt didactique sur la bosse formée par les 25 hectares des Commounailles, à Thierrens. Une hêtraie qui se prête au jeu de la découverte depuis juin 1998, date d'ouverture au public d'un sentier balisé d'informations sur les diverses espèces et la vie de la forêt. Aujourd'hui, Municipalité, directeur des écoles, et garde forestier — membres fondateurs de l'Association du bois des Brigands renforcés par un ingénieur forestier, planchent sur la création d'un parcours en feuille de pain de coucou, dont le point central sera le refuge des Commounailles.

Le départ de toute la démarche a été donné par la réussite du spectacle organisé en été 1998 avec la forêt pour décor, rappelle Alexandre Bula, directeur des écoles. Le groupe qui a réalisé le premier sentier, avec l'appui de Nikola Zaric, ingénieur forestier, souhaite maintenant «équiper la forêt» de manière à pouvoir recevoir des

classes vertes, la visite de groupes et de familles, les passeports vacances juniors et seniors, etc.

Outre la création des parcours avec jeux de piste et animations, l'association prévoit l'agrandissement du refuge, explique Marcel Giger, garde forestier: une classe rustique, avec un fourneau à bois, sera aménagée. Une aire de camping est prévue à la lisière de la forêt, équipée de sanitaires.

Le service des forêts a préavisé favorablement la démarche qui s'inscrit dans une volonté de donner un nouveau rôle à la forêt, de laquelle on va pouvoir apprendre beaucoup, souligne Alexandre Bula. Marcel Giger précise que son rôle de garde forestier comprend aussi la vulgarisation et l'activité de guide.

Pour financer les aménagements prévus — estimés à 120 000 francs — l'association cherche des sponsors et des membres cotisants. La commune versera son obole, de même que l'assurance La Bernoise, qui avait déjà soutenu le premier parcours.

Prévus dès cet été, les travaux



Le groupe qui a réalisé le premier sentier, avec l'appui de Nikola Zaric, ingénieur forestier, souhaite «équiper la forêt» de manière à pouvoir recevoir des classes vertes.

Jean-Paul Guinnard

risquent de prendre un peu de retard, dû aux tempêtes de Noël, qui n'ont pas épargné la forêt des Commounailles. La priorité sera donnée au dégagement du sentier déjà aménagé.

afin que les enfants puissent à nouveau découvrir dame Nature dans son manteau forestier.